

Este Boletín se publica los Miercoles, Jueves y Sabados de cada semana, y se suscribe á él en su Redaccion, calle de la Potenda.



Las reclamaciones, comunicados y avisos que se hagan, se remitiran á esta Redaccion, francos de porte, pues de otro modo no se admiten.

Martes 10 de Setiembre de 1844.

# BOLETIN OFICIAL DE SEGOVIA.

## ARTICULO DE OFICIO.

*Ministerio de Hacienda militar de esta provincia.*

Intendencia militar de Castilla la Nueva.= Intendencia general militar.= Por Real orden de 31 del mes próximo pasado se manda sacar á pública subasta el suministro de pan y pienso á las tropas y caballos estantes y transeuntes en el 4.º distrito (Valencia), por no haber sido aprobada la primera subasta que se hizo en dicho distrito cuyo servicio ha de principiarse en 1.º de Octubre, próximo, y concluirá en fin de Setiembre de 1845. En su virtud he dispuesto que la espresada subasta tenga efecto el dia 21 del actual en los estrados de esta Intendencia general. Las personas que gusten interesarse en este servicio podrán acudir á enterarse del pliego de condiciones que se hallará de manifiesto en la Secretaría de dicha Intendencia general, sirviéndoles de gobierno que no se admitiran proposiciones ni antes ni despues del remate, por que solo serán atendidas las hechas en este acto.

Se inserta en el Boletín oficial de esta provincia á los fines que se previenen. Segovia 7 de Setiembre de 1844.=Antonio Navarro.

Setiembre 7.=Insértese.=Balsera.

## ANUNCIOS.

Se halla vacante el partido de cirujano del pueblo de Codorniz, partido de Santa María de Nieva; su dotacion será convencional con los vecinos; los aspirantes dirigiran sus solicitudes al Ayuntamiento constitucional del mismo pueblo, francas de porte; teniendo entendido que para su provision está señalado el dia 22 del próximo Setiembre.

Agosto 26.=Insértese.=Balsera.

Se halla vacante el partido de cirujano del pueblo de las Lastras del Pozo; su dotacion será convencional con los vecinos y á mas libre de contribuciones ordinarias, casa de valde y una caballería libre de yervas: los aspirantes dirigiran sus solicitudes al Ayuntamiento de dicho pueblo, hasta el 22 del próximo Setiembre que se ha de proveer para que principie á ejercer el 29 del mismo.

Insértese.=Balsera.

Estando para cumplir en 29 de Setiembre próximo los contratos de cirujano y boticario del pueblo de Pinillos y Escobar de Polendos, de esta provincia, han acordado sus Ayuntamientos dar vacantes dichos dos partidos, para los que deseen optar á ellos dirijan sus instancias á cualquiera de dichas dos corporaciones, fran-

cas de porte, prevenidos que los salarios de uno y otro partido será por ajuste convencional con las referidas municipalidades y vecindario, asi como las condiciones que hayan de arreglarse; cuya provision tendrá efecto el dia 22 de Setiembre próximo, bien sean los dos partidos juntos ó por separado.

Agosto 29.—Insértese.—*Balsera.*

Se halla vacante el partido cerrado de cirujano titular del Condado de Castilaovo, á distancia de legua y media de Sepúlveda, por defuncion del que le obtenia, consistiendo su vecindario de 100 á 110 vecinos en los cuatro barrios de que se compone en la mejor proporcion de terreno para visitarlos, habiendo en su centro un caserío ó castillo con su molino, tres vecinos y un guarda: los aspirantes dirigirán sus solicitudes al Ayuntamiento por el correo, francas de porte, hasta el dia 15 del corriente mes de Setiembre; bien entendido que su dotacion será convencional entre el profesor y vecinos, debiendo proveerse el 22 del mismo para que el agraciado pueda dar principio el 29.

Se halla vacante el partido de cirujano del pueblo de Cobos de Segovia, su dotacion será convencional con los vecinos, y su provision tendrá efecto el 29 de Setiembre próximo: los aspirantes dirigirán sus solicitudes al Ayuntamiento de dicho pueblo, francas de porte.

Agosto 30.—Insértese.—*Balsera.*

Se halla vacante el partido de cirujano de la villa de Monterrubio; su dotacion consiste en dos fanegas de trigo bueno por vecino, habiendo en la actualidad 53, ademas lo que resulte de huérfanos y algunas viudas que quedan á discrecion, una caballería de bagage y yervas para ella gratis: su provision será el 20 de Setiembre para que dé principio á su ejercicio el 29: se le permite la asistencia á los caseríos que distan media legua.

Agosto 21.—Insértese.—*Balsera.*

Quien quisiere interesarse en las obras de albañilería

y carpintería que han de ejecutarse en la citada villa del Condado de Castilnovo en virtud de autorizacion del Sr. Gefe político, en el edificio de la antigua ermita que fué de San Sebastian, destinada para escuela de primera educacion y casa consistorial, acuda á su Ayuntamiento, quien manifestará el pliego de condiciones, bajo el concepto de que concluida la obra, ha de ser precisamente reconocida por inteligentes del arte, y cuyo remate ha de tener efecto el 15 del actual, á las diez de su mañana, en la casa de Ayuntamiento, á fin de aprovechar la oportunidad del tiempo.


Tambien se saca á pública subasta la casa vieja consistorial de dicho pueblo del Condado, con suelo y vuelo para atender con su producto á la obra proyectada. Las personas que quierán interesarse en su compra, podrán hacerlo el referido dia 15 en el mismo sitio y hora; en inteligencia que servirá de tipo en su venta la tasacion que se ha hecho.

Setiembre 2.—Insértese.—*Balsera.*

Por disposicion del Excmo. Sr. Conde de Puñonrostro, se provee una segunda capellanía para su capilla de San Antonio de Padua, en esta ciudad. Los aspirantes á ella presentarán sus solicitudes al administrador de las rentas de S. E. D. José María Gordo, quien les enterará de las obligaciones á que han de constituirse y de lo demas que puedan interesarles en el asunto.

Setiembre 2.—Insértese.—*Balsera.*

**PÉRDIDA.**

Habiéndose estraviado del pueblo de Navafria, el dia 15 de Agosto último, una potra, de dos años cumplidos, pelo negro algo entrecano en los vacíos y al cimientto de la cola, espuntada la oreja izquierda, de alzada como de seis cuartas y media poco mas ó menos, con hierro en la anca derecha de esta figura 

Quien supiera su paradero la presentará en dicho pueblo, casa de Gabriel Moreno, quien dará su hallazgo, ó á D. Pedro Mendez Bustos, en el lavadero de Alfaro.

Setiembre 6.—Insértese.—*Balsera.*